

N i e d e r s c h r i f t

**über die 15. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Bau und Liegenschaften
vom 11.11.2008**

T a g e s o r d n u n g:

Besichtigung des ehemaligen Asylantenbewerberheims / Hotel Wickel

Der Vorsitzende des Ausschusses für Umwelt, Bau und Liegenschaften, Herr Gerhard Brömer, begrüßte alle Anwesenden und eröffnete die Sitzung.

Die Anwesenden besichtigten in Gruppen die verschiedenen Etagen sowie die Kellerräume des ehemaligen Asylantenbewerberheims.

In einer abschließenden kurzen Besprechung wurde die Bauabteilung der Gemeinde Dietzhöhlztal gebeten, Planunterlagen über das vorhandene Gebäude zu beschaffen. Hierbei soll auch das Sozialamt Wetzlar in die Abfragen eingebunden werden.

Ggf. können Auskünfte über Herrn Alfred Höbel, Brückenstraße, über die Beschaffenheit des ehemaligen Asylantenbewerberheims eingeholt werden.

Dietzhöhlztal, den 11.11.2008

Schriftführer

Vorsitzender